

26. November 2025

Waldkirch setzt ein Zeichen für Inklusion – Aktion auf dem Marktplatz

Am 3. Dezember ist der Internationale Tag für Menschen mit Behinderung. Weltweit finden an diesem Tag Veranstaltungen statt, um das Bewusstsein für die Probleme von Menschen mit Behinderungen zu stärken und ihre Rechte zu fördern – auch in Waldkirch. Von 9 bis 12 Uhr ist die Stadt Waldkirch zusammen mit dem Beirat für Menschen mit Behinderung auf dem Marktplatz. An dem Stand gibt es Infos rund um die Themen Behinderung und Inklusion. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, vorbeizukommen, sich zu informieren und auszutauschen.